



社会福祉法人 尚徳福祉会 生麦保育園

園での生活もすっかり慣れた子ども達。好きな遊びを見つけながら保育士や友だちとの関わりを楽しんでいます。

梅雨のむし暑さや夏の日差しの暑さの中、休息やこまめな水分補給に心がけ子ども達の体調の変化にも十分気を配りたいと思います。

### りすぐみの様子

何かに見立てる遊びが大好きな子ども達。ヒーローになって戦いのポーズを取ったりお母さんになりきり、ごはんを作ったり、お人形をおんぶしています。園庭では、どろだんごを作ってお弁当にしてディズニーランドに行くまねをしてみたり、その場その場で楽しい遊びに変化しています。いろいろな見立てを楽しむ子ども達は、何を見立てて楽しもうか！いつも目を輝かしています。時々、その見立てで保育士の真似をしている時もありその言動にドキッとしてしまうことも…。(笑)



### 歯科検診

始まる前は、大きなお口をあけて！！と言うと「あ〜ん」と開けていた子ども達でしたが、歯科医の先生が入った来るとシーンとなって固まってしまいました。ドキドキしたようですが、なんとか全員検診することができました。園でも食後、歯磨きをしています。子ども達だけでは磨けない部分もあるので、スキンシップを兼ねてしあげ磨きをしています。



### ぼくのもの！ わたしのもの！

自己主張の盛んな年齢。すべて自分の所有物にしてしまう事で、玩具の取り合いが多くなりました。自分の物、他人の物、皆の物がある事に気が付き様々なルールを身に付けられるよう援助していきたいと思えます。

### ・お知らせ・

- ・七夕の短冊のご協力ありがとうございました。持ち帰りますのでお楽しみに…。
- ・どろんこ遊びでは、洋服の準備、洗濯などのご協力ありがとうございました。



### 起震車に乗りました。

短い時間でしたが子ども達は震度5の揺れを経験しました。火事や地震の避難訓練は、これからも行ない避難の方法など子ども達に伝えていきます。

### 保育参加

お忙しところ保育参加して頂きましてありがとうございました。子ども達も喜んでいました。今回、日にちが合わず参加できなかった方もいつでもお待ちしておりますので参加してください。

### おまけ…

散歩の歩き方が少しずつ上手になりました。地域の方に会うと保育士が「おはようございます」「こんにちは」とあいさつすると、子ども達も、真似をしてあいさつが出来るようになりました。「かわいいわね」と言われると照れています。

